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Protokoll der Vollversammlung der Region München SüdOst 
 
 
Ort und Datum/Zeit: 25.09.2022 / 09:30 Uhr 
 
Anwesend: Elly Zahn, Carl von Gaisberg, Basti Leßner, Nils Birus, Ben Sievers, Niklas Birus, 
Katinka Wöhling, Lina Fuoss, Nina Praetz, Frieda Ammerlahn, Annabell von Kutzschenbach, 
Helina, Jola Aumüller, Janeke Waßmann, Pauline Stritar, Melwin Langfeld, Linus Kraus, Nina 
Petzoldt 
 
Anwesend online: Franz von Gaisberg, Toni Orth, Anna Lohmann 
 
Entschuldigt: Leon Schmid, Sarah Trausch 
 
Gesprächsleitung: Elly Zahn 
 
Protokoll: Carl von Gaisberg 
 

 
 

TOP Inhalt Bemerkung 

 

1 Begrüßung 
 
Elly begrüßt die Region. Die Beschlussfähigkeit mit 13 Stimmen ist 
gegeben. 

 

 

2 Protokoll der letzten VV 
 
Änderung von Changestartertag am 05.10 zu AuF-Startertag 
 
Das Protokoll wird angenommen. 

 

 

3 Berichte aus den Gemeinden 
 
Taufkirchen 

- Pfarrstelle neu besetzt, Konfiarbeit mit Unterhaching, 
Jugendarbeit im Hachinger Tal geht voran (gemeinsames 
MA-Wochenende & Traineekonzept) 

 
Oberhaching 

- Konfiarbeit wieder alleine, Jugendarbeit im Hachinger Tal 
läuft langsam aber sicher an (siehe Bericht Taufkirchen) 

 
Unterhaching 

- Konfiarbeit mit Taufkirchen, keine Jugendleiter*innen 

- Inga Wagner aus Lätare macht Konfiarbeit 
 
 
Ottobrunn 
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- Alex Schneider neuer Diakon, läuft sehr gut 

- Sommerfreizeit und Ü18 Freizeit hat im Sommer 
stattgefunden, demnächst MA-Wochenende 

 
Höhenkirchen 

- Sommerfreizeit stattgefunden, sonst läufts 
 
Jubilate 

- es gibt Jugendleiter, haben keine eigenen Projekte, 
Traineekonzept mit der EJO 

 
GAK-Jesaja 

- Sommerfreizeit und MA-Wochenende haben stattgefunden, 
10 neue Jugendleiter*innen fahren auf Grundkurs 

 
Paulus 

- GAK-Jesaja versucht die Jugend von Paulus zu integrieren 
 
Sophie-Scholl 

- Im Sommer auf Segelfreizeit, Malte Hahn wird im Dezmeber 
die Stelle wechseln und die Gemeinde verlassen, aktuell 
aufm Raftingturn 

- Linus hat sich Nummern von drei Mädels geklärt 
 
Lätare 

- Kooperation mit Sophie-Scholl 

 

4 Rechenschaftsbericht Basti 
 

- Wieder öfter in der EJM 

- Zusammenarbeit mit den Gremien läuft sehr gut 

- WWE läuft ohne Basti 

- Melle (Norden) verlässt zum Dezember die EJM 

- Grundkurse werden noch nicht wieder zu 100% 
wahrgenommen 

- Viele 14 Jährige die einen Grundkurs bräuchten -> können 
wir aber leider nicht mitnehmen 

 

 

5 Changeprozess 
 
 
Melwin stellt nochmal das Konzept & den Beschluss für alle in der 
VV vor 
 
 
Grundlegende Änderung in der Zukunft: 

- 2 Strukturbereiche: ROSSO & WORMS/MiWeNo 
 
Keine Kammer & LK mehr -> Vollversammlungsvorstand 
 
Vollversammlung: 
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- Mandatierung & Delegation 

- Inhaltliche Arbeit 

- Wahl des Konventthemas 

- Bildung und Vorbereitung für den Konvent 
 
VV-Vorstand: 

- 6 EA’s, gewählt auf 2 Jahre 

- Bis zu max. 6 Erwachsenvertretende 

- Vorbereitung/Leitung VV 

- Ständige Vertung der VV 

- Strukturierung projektbezogene Arbeit 
 
DjKa: 

- Finanzen 

- Strategische Ausrichtung 

- Vernetzung mit VV-Vorständen 
 
Offene Fragen & Feedback: 

- Für neue Menschen am Konvent teilweise schwierig 
mitzukommen, da die alten Strukturen noch nicht zu 100% 
verstanden sind -> schwierig sich mit neuem Konzept 
auseinanderzusetzen 

- Über Homepage der EJM Feedback zum Changeprozess 
 
Mitarbeit am Konzept: 

- Gemischtes Interesse mitzuarbeiten 

- Evtl. Infoveranstaltung über Strukturen 
 

 

6 Antrag – Komissarische Überbrückung 

- Ben stellt Antrag vor 
 
Anmerkungen: 

- Antrag zustimmen bedeutet nicht dem Konzept zuzustimmen 

- Warum ist der Juki-Lk nicht im Antrag vorgesehen? 
 
Abstimmung: angenommen 

 

 

7 Wahlen 
 
Katinka & Elly erklären kurz und knapp die noch bestehenden 
Strukturen & Gremien 
 
 
Wahlausschuss: Nina P. & Basti vorgeschlagen -> angenommen 
 
 
 
 
 
Prodekanatssynode (PDS): 
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Rechenschaftsbericht von Basti (Linus konnte Termine nicht 
warnehmen): 

- Landesstellenplan & Vernetzung im Prodekanat 
 
Linus wird entlastet 
 

GO-Antrag auf Wahl per Akklamation 
 

Antrag wird stattgegeben 
 
Jola wird als neue Vertreterin per Akklamtion gewählt. 
 
 
Kirchenkreiskonferenz (KiKK): 
Rechenschaftsbericht von Leon wird verlesen: 

• Ersten drei KiKK’s ausnahmslos online 

• Online KiKK’s nur in verkürzter Form, inhaltliche Teile sehr 
kurz gehalten bis komplett ausgefallen 

• Viele verschiedene Spiele gespielt 

• Erste Präsenz KiKK seit Corona im Frühjahr 

• Aufgrund terminlicher Überschneidungen wurden unsere 
Deligierten von Erik Waßmann und Linus Kraus ersetzt 
werden mussten 

 
Leon und Franz entlastet 
 
1.Wahlgang: Linus als Vertreter gewählt 
2.Wahlgang: Helina als Vertreterin gewählt 
 
 
Kreisjugendring (KJR): 
Rechenschaftsbericht von Sarah Trausch wird von Elly verlesen  
 
Sarah entlastet. 
 

GO-Antrag von Carl auf Wahl per Akklamation 
 

Gegenrede: Sarah soll sich erst vorstellen 
 

Abstimmung GO-Antrag: abgelehnt 
 

Sarah stellt sich vor (Elly liest ihre Vorstellung vor) 
 

GO-Antrag von Carl auf Wahl per Akklamation 
 

GO-Antrag stattgegeben 
 
Sarah in den KJR gewählt 
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Landesjugendkonvent (LjKo): 
Rechenschaftsbericht von Katinka 
 
Entlastung von Ben & Katinka 
 

GO-Antrag auf Öffnung der Wahlliste durch Niklas 
 

Antrag einstimmig stattgegeben 
 
Ben & Niklas als Vertreter gewählt 
 
 
Juki-LK: 
Rechenschaftsbericht von Franz 
Entlastung von Franz & Leon 
 

GO-Antrag auf Personaldebatte von Katinka 
 

Antrag stattgegeben 
 
Lina und Pauline als neue Vertreterinnen gewählt. 
 
 
ANMERKUNG: Franz verlässt um 12.15 die VV, somit nur noch 
12 Delegierte. 
 
 
DjKa – Stellvertreterplatz 
Schriftliche Rücktrittserklärung von Sarah Trausch 
 
Katinka als Stellvertreterin gewählt. 
 
Wahlausschuss entlastet. 

 

8 Bericht aus DjKa, RjKa & LK 
 
DjKa: 

• Unterkunft für R18 gefunden 

• OBA-Stellen wurden besetzt 

• Bezuschussung für Technikanschaffungen in München Stadt 
(bis 30.09.22) beschlossen 

• Strukturänderung der EJM auf DjKa-Klausur beschlossen 
 
RjKa: 

• WWE sehr gut angekommen 

• Erstes Konficamp mit dem Westen zusammen, insgesamt ne 
coole Nummer, organisatorisch müssen aber noch 
Stellschrauben gedreht werden 

• Kirchen WG wurde abgesagt, BIG Mak und Goldene Woche 
in Planung 

• ROSSO-Stammtisch findet großen Anklang 

• Kooperationen unterhalb der Gemeinden laufen gut 
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• Großes Thema: Changeprozess – Treffen mit ROSSO zum 
Austausch über den Beschluss der DjKa 

 
 
LK: 

• Vorbereitung des El Konvente 

• Treffen mit ROSSO zum Austausch über den Beschluss der 
DjKa 

 

9 Sonstiges  

 

10 Werbung 
 
80er Party in der JuKi am 15.10 
 
BIG Mak am 20.10 um 18.00 in der Jugendkirche 

 

 
Sitzung um 12.33 beendet. 


